

# BURUH

## Pembinaan dan Penyuluhan kepada Siswa Baru SMP N 2 Takokak, Desa Simpang

Cianjur - [CIANJUR.BURUH.OR.ID](http://CIANJUR.BURUH.OR.ID)

Jul 17, 2024 - 10:16



Cianjur, 17 Juli 2024 - SMP Negeri 2 Takokak, yang terletak di Desa Simpang, menggelar kegiatan silaturahmi dan Binluh (Bimbingan dan Konseling Luar Biasa) bagi siswa baru pada hari ini. Acara yang bertujuan untuk mempererat hubungan antar siswa serta memberikan pembinaan psikologis ini dihadiri

## **oleh seluruh siswa baru beserta para guru pembimbing.**

Kepala Sekolah SMP N 2 Takokak, Bapak M. Ridwan, dalam sambutannya mengungkapkan pentingnya kegiatan ini sebagai wahana untuk memperkenalkan lingkungan sekolah yang baru kepada para siswa. "Kami berharap melalui kegiatan silaturahmi ini, para siswa baru dapat lebih cepat beradaptasi dan merasa nyaman di lingkungan sekolah," ujar Bapak Ridwan.

Selain itu, kegiatan Binluh yang dipimpin oleh tim konselor sekolah bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang potensi diri dan tata tertib sekolah kepada para siswa baru. Materi-materi tersebut disampaikan dengan pendekatan yang interaktif dan mendukung, sehingga diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan siswa di masa mendatang.

Acara ini juga diisi dengan berbagai kegiatan perkenalan antar siswa serta sesi diskusi kelompok yang dipandu oleh para guru pembimbing. Para siswa baru pun tampak antusias mengikuti setiap kegiatan yang diselenggarakan, menunjukkan semangat untuk berintegrasi dalam komunitas sekolah.

Kegiatan silaturahmi dan Binluh ini diharapkan tidak hanya sebagai acara seremonial semata, tetapi sebagai awal yang baik bagi para siswa baru untuk memulai perjalanan pendidikan mereka di SMP N 2 Takokak dengan penuh semangat dan motivasi.

Dengan demikian, SMP N 2 Takokak melalui kegiatan ini menegaskan komitmennya dalam memberikan pendidikan yang holistik dan mendukung bagi seluruh siswa, agar mampu tumbuh dan berkembang secara optimal di lingkungan pendidikan yang kondusif.